

## **schnur-stracks-Buslinie von Greifswald nach Neubrandenburg wird zum 1. April 2019 eingestellt**

Die Verkehrsgesellschaft Vorpommern-Greifswald mbH (VVG) wird nach fünf Jahren zum **1. April 2019 die Fernbuslinie schnur-stracks zwischen Greifswald nach Neubrandenburg einstellen. Die letzte Fahrt findet am Sonntag, dem 31. März statt. Die 71 km lange Schnellverbindung am Freitag und Sonntag über die Autobahn A 20 wurde vor allem von Studenten und Lehrlingen gern genutzt.**

„Wir bedauern diesen Schritt sehr, zumal es keinen Schienenverkehr zwischen den beiden Hochschulstädten gibt. Wir müssen der Realität aber in die Augen sehen. Angesichts der Billigkonkurrenz haben wir aus betriebswirtschaftlichen Gründen die Konsequenzen gezogen“, sagte VVG-Geschäftsführer Dirk Zabel. „Obwohl wir mit 9 Euro schon sehr günstig fahren, gibt es Anbieter, die diesen Preis noch deutlich unterbieten“, so Zabel.

Die VVG wird künftig als Zubringer aus der Fläche zum Fernbus und zur Deutschen Bahn in Greifswald fungieren. So wird der Anschluss in Greifswald zum Flixbus um 17.20 in Richtung Rostock, Schwerin und Hamburg, aber auch zur Bahn um 17.21 nach Stralsund und Berlin gewährleistet. Gleichzeitig wird es aber auch ein neues Busangebot um 13.10 Uhr von Jarmen nach Demmin und von dort um 13.50 Uhr weiter nach Greifswald geben. „Mit dieser Verbindung besteht auch weiterhin die Chance, mit dem ÖPNV aus der Region Jarmen/Loitz nach Greifswald zu fahren, beispielsweise zum Krankenhaus, Schwimmbad, für weitere Freizeitaktivitäten oder den Besuch von Verwandten und Freunden“, so Zabel. Eine Rückfahrt ist um 17.55 Uhr aus Greifswald mit dem Bus nach Ankunft der Züge aus Berlin und Stralsund um 17.47 Uhr möglich.

**Verkehrsgesellschaft Vorpommern-Greifswald mbH**

Ukranenstraße 8, 17358 Torgelow

*Geschäftsführer: Dirk Zabel*

T 03976-24 02 0

E [info@vvg-bus.de](mailto:info@vvg-bus.de)

[www.vvg-bus.de](http://www.vvg-bus.de)

[www.schnur-stracks.de](http://www.schnur-stracks.de)